



Asylstrasse 42 • 3700 Spiez • Tel. 033 654 02 88
info@kitaspiez.ch • www.kitaspiez.ch

Jahresbericht 2020 der Präsidentin

Es war und bleibt eine schwierige Zeit...

Trotz Corona habe ich in diesem Jahr die MIMIS, MOMOS und MALAS oft im Dorf, beim Stausee oder im Wald angetroffen und - wie immer – bin ich auf glückliche KITA- Kinder und Betreuerinnen gestossen. Das hat mich dann ein wenig an die „vor Corona – Zeit“ und an eine gewisse - für die Kinder sehr wichtige – Normalität im Alltag erinnert. Alle Beteiligten (Eltern, KITA-Team und Kinder) haben den Corona-Kita-Alltag zusammen super bewältigt, auch wenn es zwischendurch alles andere als einfach war! Das ist keine Selbstverständlichkeit!

Dank an das Kitateam

Im Namen des Vorstandes möchte ich mich besonders beim ganzen KITA-Team für den riesigen Einsatz und die hervorragende Arbeit bedanken. Fast täglich oder wöchentlich musstet ihr euch neuen Problemen stellen, welche ihr immer hervorragend gelöst habt. Mir bleibt nur zu sagen: Vielen herzlichen Dank! Wir schätzen Euren Einsatz sehr!

Vorstand

An der Hauptversammlung im Mai 2020 hat kein Vorstandsmitglied demissioniert.

Franziska Kröpfl wurde neu in den Vorstand gewählt. Sie ist Mami von zwei Kindern, welche in der Kita betreut werden. Franziska Kröpfl übernimmt das Ressort Finanzen.

Danke, dass Du Dich bereit erklärt hast, Vorstandsarbeit zu leisten!

Weiter möchte ich allen Vorstandmitgliedern für den mit Elan geleisteten Einsatz im 2020 danken. Ich freue mich wiederum auf tolle Sitzungen und spannende Projekte im nächsten Jahr und auf eine weiterhin gut funktionierende kameradschaftliche Zusammenarbeit.

Dank

Liebe Eltern, Erziehungsberechtigte, KITA-Team, Vorstandmitglieder, Vereinsmitglieder, externe Mitarbeitende, Behörden und Verwaltung der Gemeinde Spiez und alle, die in irgendeiner Form mit uns zusammenarbeiten – ganz herzlichen Dank für Ihre wertvolle Unterstützung der Kindertagesstätte Spiez und das der KITA gegenüber erbrachte Vertrauen in diesem speziellen Corona-Jahr.

Isabel Baumann, Präsidentin KITA Spiez